

Dominic Thiem jugará en la arena de Luanco en 2025

TENIS

El que fuera número 3 del ránking ATP, retirado el pasado año, será la estrella de la trigésimo octava edición del torneo, que se disputará del 4 al 7 de agosto

EDUARDO ALONSO

GIJÓN. Era Dominic Thiem una sensación que se iba cobrando forma y haciéndose una realidad, que seguía dando pasos hacia la élite, que se aupó hasta el número 3 del ránking ATP el 2 de marzo de 2020. Señalado como el heredero natural de Rafa Nadal en tierra batida, abrumaba con una derecha de hierro y un gran abanico de recursos. El mismo tenista, sin embargo, al que una muñeca, una maldita muñeca, le dejó a medio recorrer entre lo que fue y lo que hubiera podido ser.

El austriaco, cuya articulación fue haciendo estragos en su tenis y, paralelamente, en su propio ánimo, se despidió a finales del año pasado de su deporte y de los grandes escenarios con 17 títulos en el zurrón. Con esa magnífica carrera a la espalda será uno de los cabezas de cartel principales del

XXXVIII Torneo BDO Tenis Playa Luanco, en el que también están confirmados el argentino Pedro Cachín; los españoles Bernabé Zapata, Miguel Avendaño, y Bernardo Munk, y el lituano Edas Butvilas.

Aunque nunca llegó a ser el mismo jugador que encandilaba con su mortífero golpeo previo a la lesión, su presencia en la arena de La Ribera es una sorpresa y totalmente agradable. Thiem ya participó en el ATP 250 que Gijón acogió en 2022 y ahora repetirá en Luanco sobre una pista tan poco habitual. Con los 'grandes' se codeó el austriaco: seis victorias ante Nadal, cinco ante Federer y otras tantas ante Djokovic. Llegó a ser el número tres del mundo y la amenaza más real para el rey de la tierra. Un competidor aguerrido como volverá a mostrar en Luanco.

La herencia recibida

El torneo cumple este año su trigésimo octava edición. Eso lo hace todo más sencillo para traer a primeras figuras, como ha sido el caso de Thiem. La herencia recibida es espectacular. Avendaño, en su tiempo de profesional, ya hablaba de él y no hay tenista español importante que no haya pasado por la playa de La Ribera: Santana, Orantes, Sergio Casal,



Imagen de familia de los participantes ayer, en Madrid, del XXXVIII BDO Torneo Tenis Playa Luanco. T. T. P. L.

Moyá, Félix Mantilla, Corretja, Ferrero, Clavet... Una competición donde la pelota bota de una forma más lenta y pesada, aunque perfecta para jugar. La única pista del mundo donde se juegan finales bajo la lluvia.

Esta nueva edición del Torneo BDO Tenis Playa Luanco se presentó ayer en la sede del Consejo Superior de Deportes (CSD), en Madrid, con los nombres de sus dos cabezas de cartel: el austriaco Dominic Thiem y el argentino Pedro Cachín, actualmente entre los 300 mejores tenistas del mundo y que llegó a alcanzar el puesto 48 en 2023. Ambos tenis-

tas participarán del 4 al 7 de agosto en un torneo único en el mundo ya que se disputa sobre la arena de una playa que cada día cubre el mar en marea alta, con ocho jugadores profesionales y ante tres mil espectadores en las gradas.

El acto contó con la participación del tenista asturiano Pablo Carreño, actualmente de vuelta entre los cien primeros de la ATP y ganador del torneo en 2022. El raqueta formado en el Grupo Covadonga no podrá estar este año en la arena por «el apretado calendario de la ATP». «En cuanto pueda vuelvo a jugar en Luanco, porque me vienen miles de recuerdos y he tenido la suerte de cumplir el sue-

ño de jugarlo», aseguró. «Muchos miembros de la ATP me preguntan por el torneo, en el que se juega mucho mejor de lo que puede parecer por televisión o al ver la pista», advirtió el gijonés, que destacó la anécdota de que el público haya tenido que abandonar rápidamente la grada por la llegada de las olas en algunas ocasiones.

Además de los partidos y el reto Tenis Challenger Cabo Peñas, la organización organizará por tercer año el encuentro de los tenistas del cuadro principal con niñas y niños en el parque Zapardel, en el centro de Luanco, que se celebrará en la mañana del 5 de agosto.

El deporte asturiano se rinde a Joel Álvarez, 'El Fenómeno'

El luchador gijonés es elegido el mejor deportista de 2024 y los accésits serán para Abel Serdio y Alejandro Cachón

E. ALONSO

GIJÓN. El deporte asturiano miró ayer a las artes marciales mixtas para encontrar al mejor del año pasado. A Joel Álvarez. 'El Fenómeno', como le apodan. Un deportista que trae a los aficionados de cabeza, espectacular en sus enfrentamientos y que ha llamado la atención por su trayectoria deportiva porque nadie duda de que la UFC es una de las disciplinas deportivas más en boga en España. La audiencia crece exponencialmente y lo hace, además, apoyada en un público fundamentalmente joven.

Una tarea, en cualquier caso, ardua porque el deporte en el Prin-

LOS DISTINGUIDOS

► **Mejor deportista.** Joel Álvarez (artes marciales mixtas).

► **Accésits.** Abel Serdio (balonmano) y Alejandro Cachón (automovilismo).

► **Mejor promesa.** Benjamín Noval (ciclismo)

► **Accésits deporte base.** Merche García (lucha) y Olivia Álvarez (hípica).

cipado vive desde hace unos años instalados en el éxito. Elegir entre el gijonés entre una larga lista de candidatos puso en más de un apuro a los miembros de la Asociación de la Prensa Deportiva del Principado (APDPA). El luchador gijonés hizo historia con sendas victorias en los dos combates disputados a lo largo de 2024 y al entrar en el 'top 15' del peso

ligero. Primero, derrotó a Elves Brenner por KO en el tercer asalto y, en diciembre, noqueó a Drakkar Klose en el primer asalto de su combate, en tan solo dos minutos. 'El Fenómeno', que acumula 22 triunfos en otras tantas peleas, todos ellos por finalización, recibirá su galardón en la cuadragésima edición de la Gala del Deporte Asturiano, que tendrá lugar en el Auditorio del Centro Niemeyer el martes 27 de mayo, a las 18.30 horas.

Los dos accésits serán para el jugador de balonmano avilesino Abel Serdio (bronce con la Selección Española en los Juegos de París) y campeón de Liga y Copa en Polonia con su equipo, el Wisla Plock) y con el piloto de Cangas del Narcea Alejandro Cachón (campeón del Supercampeonato de España de Rallyes).

La relación de distinguidos no quedó ahí ya que el ciclista Benjamín Noval fue nombrado Mejor Deportista Promesa y, dado el gran número de candidaturas presentadas, la APDPA decidió, por primera vez, entregar dos accésits en esta categoría: a la luchadora Merche García y a la amazona Olivia Álvarez.

Pelayo Sánchez se queda sin Vuelta a Asturias y sin Giro

CICLISMO

E. A. La Vuelta a Asturias trae buenos recuerdos al ciclista asturiano Pelayo Sánchez. Hace dos años, aún con el maillot del Burgos BH, estrenó su palmarés como profesional al ganar la tercera etapa con final en Oviedo. Sin embargo, el de Tellego no estará mañana, como estaba previsto, en la salida de la ronda asturiana. Y, casi con total seguridad, tampoco en el Giro de Italia, donde el año pasado, ya en las filas del Movistar, dio a España su primera victoria en la prueba italiana en cinco años.

Según el comunicado de Movistar, el ciclista del Principado se encuentra recuperándose tras haber sufrido la enfermedad de Lyme. Una infección bacteriana que se contrae por la picadura de una garrapata infectada. Al principio, la enfermedad de Lyme generalmente causa síntomas



Pelayo Sánchez. MOVISTAR

como sarpullidos en la piel, fiebre, dolor de cabeza y fatiga. Pero, si no se trata temprano, la infección puede extenderse a las articulaciones, el corazón y el sistema nervioso. A ello se ha sumado un herpes zóster, una infección viral dolorosa que suele aparecer en momentos de debilidad del sistema inmunológico.

Pelayo, buen conocedor de las carreteras asturianas, llegaba con muchas ganas a la Vuelta a Asturias, pese a que solo había disputado cuatro carreras en 2025, en las que tuvo que abandonar en todas ellas. El que estará en la salida será el asturiano Iván García Cortina.